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Chi ha visto gli Amministratori Comunali di Lacco Ameno

  

E’ proprio il caso di gridare “chi li ha visti“? Considerato che da moltissimo tempo gli
amministratori del nostro Comune sono scomparsi dalla scena politica e dal territorio del nostro
paese, lasciandolo in uno stato di totale abbandono ed incuria. E’ come se fossero andati in
letargo per poi ricomparire, come in passato, in tempi di raccolta.

      

Eppure sono tante le cose da fare ed i problemi lasciati irrisolti.
Qui di seguito ne ricordiamo alcuni tra i più urgenti:

  

a)Sistemazione della rete fognaria lungo il Corso Angelo Rizzoli e via Roma   in modo da
evitare i gravi disagi causati dalla fuoruscita di liquami nauseabondi; individuazione ed
eliminazione delle cause dei fetori lungo tutta la rete fognaria di via Pannella;impianto di
depurazione (sarebbe ora).

  

b)Utilizzazione razionale del nostro litorale, attuando scelte adeguate di modo che gli approdi
destinati alle imbarcazioni da diporto ed altre non compromettano l’agibilità e la sicurezza lungo
i tratti destinati alla balneazione.

  

c)Situazione occupazionale dei giovani di Lacco Ameno  ed adempimenti urgenti da adottare
per soddisfare la domanda; stanziamento in bilancio di somme per il Forum.

  

d)Trasparenza nei costi, nelle assunzioni ed in tutte le operazioni svolte dalle Società 
Partecipate in House ed immediatezza nella presentazione dei bilanci delle stesse; negli ultimi
dati disponibili di dette società abbiamo potuto riscontrare che ad aumenti di costi, anche
consistenti, relativi ad alcuni servizi essenziali  corrispondono peggioramenti nei rispettivi servizi
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(ved. Tarsu – raccolta differenziata non più attuata).

  

e)Liceo Scientifico e cabina Enel. Sarebbe ora che il Sindaco informasse la  cittadinanza su
come si sta adoperando l’amministrazione in entrambi i casi.

  

Lacco Ameno, 05/03/2010 
GRUPPO CONSILIARE UNITI PER LACCO AMENO
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